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黄金周期间，罗西尼领军三十载品牌

巡展暨胡军专属限量签售款腕表发布会·
合肥站在合肥百货大楼盛大启动。胡军

佩戴专属限量签售款腕表亲临现场，他的

成熟、硬朗完美诠释了沉稳内敛、简约睿

智的表款风格，也让现场粉丝和观众近距

离领略了专属腕表的风采和迷人魅力。

记者 倪路/图

李亚鹏携女游迪拜获赞
星报讯（杨扬）近日，有网友曝光了

李亚鹏的最新动态，据悉他在社交网站发

布了多张与女儿李嫣前往迪拜游玩的照

片，照片中李嫣玩得很开心。李亚鹏此举

获得不少网友点赞，有网友大赞他是“中

国好前夫”之外还是“好爸爸”，并翻查此

前李亚鹏和王菲一起给李嫣庆生的照片，

大赞这是离婚夫妻应该学习的榜样：即使

夫妻情感破裂，也要让孩子知道“爸妈依

然爱你”。

旭日阳刚晒合照辟谣
星报讯（宗和）10月9日，歌手旭日阳

刚中的刘刚发微博晒出和小沈阳的最新合

照，对网络传言进行辟谣，并写道：“今天一

天很多人问我阳哥的事情，阳哥非常好请

大家不要相信谣言。对于造谣的人我想说

……此处略去三个字你们懂得。”

10月8日，网曝小沈阳在北京遭遇车

祸身亡，还公布了车祸现场照片，甚至还

有“遗照”。但照片的PS痕迹太明显，纷

纷遭到网友吐槽。

万传新今日亚馆展书法
星报讯（周良） 由中国铁路书法家

协会、上海铁路局工会主办，上海铁路局

合肥铁路枢纽工程建设指挥部承办的《建

设者之歌-万传新书法展》10月10日在合

肥亚明艺术馆开幕。

万传新，出生于安徽凤台，中国书法

家协会会员,曾任全国铁路书法家协会常

务理事、安徽省书法家协会理事、上海铁

路书法家协会副主席。为了庆贺合肥铁

路枢纽南环暨合肥高铁站即将开通，他从

近期创作的500余幅作品中挑选100多

幅不同书体的力作在亚明馆集中展出。

黄渤不是理想的类型对象

记者：在《心花路放》

中，你出场像一缕春风一样很

和暖，生活中的性格跟片

中相似吗？

焦俊艳：相比片

中其他女性角色，我

的角色就是一个特

别着地、正常的人，

很 普 通 的 一 个 女

孩。在电影中我算

是本色演出，说我小清新，

可能是因为我的形象没有那么

妖艳，但小清新也有叛逆的一

面，比如我会在工作中比较轴，

有自己的看法和认知。

记者：戏里你是黄渤真爱，戏外黄渤

是你的理想类型吗？如果不是，你的理

想类型又是怎样？

焦俊艳：人跟人之间都是一种缘分，

但不是所有优秀的人之间都会有那种缘

分，我觉得他是个很棒的演员，但并不是

我理想的那种对象。我理想的对象应该

是聪明有幽默感，并且喜欢我的人，很多

人都可能满足前两者，但不一定也

会喜欢我，我也恰好喜欢他，两个

人相识相知相爱都是缘分。

心里住着个“爷们儿”

记者：你一直被视为

是小清新的代表，小清新角

色演多了，有没有想过转

型？如果转型倾向于哪一

种类型？

焦俊艳：表面型的吧

（笑），因为那些小清新

的角色只是荧幕上我

所塑造的形象，其实我

私下并不是大家看到

的那种小清新，甚至还有点女汉子。至

于转型也没有刻意地想过，只是随着年

岁的增长，小清新也有一天会变成老清

新，我也得成长成熟，我一直想演那种勇

敢的人，比如女侠。

记者：你外表温婉可人，个性却又倔

强坚韧，很多女汉子曾说自己心里住着

个“爷们儿”，你觉得你是这样吗？

焦俊艳：生活把我历练成这样，不是

想成为什么样，岁数在这，不再是必须依

靠别人才能过活的人，我这么大了，我也

喜欢带给别人更多，希望随着年龄增长，

也会更加有责任感，“责任”除了给人压

力外，也给人幸福感。不想依附，更相信

自己，不会去等待别人的援助，这是我对

“女汉子”的定义。

不走偶像路线，很愉悦很享受

记者：与同班的杨幂、袁珊珊等不

同，你并没有走偶像派路线，而是踏踏实

实地在诸多作品中磨练演技，为什么做

这样的选择？如果再次让你做选择，还

会坚定现在的路吗？

焦俊艳：因为我没有做偶像的气质

（笑），所以我选择了跟她们不同且适合

自己的一条道路，其实这个过程也没有

大家想象艰辛，我一直都被爱包围着，很

愉悦也很享受。

记者：你们那个班级也出了不少明

星，现在同学之间会不会时常搞一个聚

会什么的？

焦俊艳：会呀，杨幂结婚生宝宝，我

都在微信微博互动，给她送祝福，但毕竟

现在大家都各自有自己的工作和生活

圈，所以私下的联系没有那么多。每年

12月我们班都会举行聚会，就是很难再

凑齐那么多人了。

记者：不拍戏时一般都做什么？

焦俊艳：不拍戏时，我更愿意在人群

中做个普通女孩，去感受和体会生活。

踏实做演员踏实做演员，，不去做明星不去做明星
市场星报记者专访市场星报记者专访““收视新贵收视新贵””马鞍山妹子焦俊艳马鞍山妹子焦俊艳

最近，因为和罗晋主演的电视剧《幸福36计》以一直保持全
国前三的收视成绩，来自我省马鞍山的妹子焦俊艳一跃成为“收
视新贵”。而目前由她参演的《心花路放》正在全国热映，打破多
项票房纪录又获封“票房福星”。

昨日，接受市场星报记者专访时，焦俊艳直言，“我更愿意踏
踏实实做一个演员而不是一个明星，我想自己的角色和工作得到
认可，一个演员想要知名度没有那么难，但是想要美誉度不简
单。” 记者 吴笑文


